

# Communiqué

Le 8 juin 1995

N° 105

## M. OUELLET REND HOMMAGE À M. CHARLES RITCHIE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a souligné aujourd'hui avec tristesse le décès de l'ancien diplomate M. Charles Ritchie à l'âge de 88 ans et a offert ses condoléances à sa veuve Sylvia et à sa famille.

« Charles Ritchie a été un remarquable diplomate et fonctionnaire qui, par son dévouement, son professionnalisme et son expérience, a grandement contribué à donner forme à la politique étrangère canadienne de l'après-guerre et à accroître la notoriété du Canada au sein de la communauté internationale, a déclaré M. Ouellet. Nous pleurons sa mort. »

Pendant ses 40 années au Service extérieur, M. Ritchie a occupé la plupart des postes diplomatiques les plus en vue et les plus exigeants, à savoir celui de haut-commissaire en Grande-Bretagne et ceux d'ambassadeur aux États-Unis, auprès des Nations Unies, à l'OTAN et en Allemagne. À Ottawa, il a été sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures et conseiller spécial au Bureau du Conseil privé.

Après s'être retiré de la fonction publique en 1971, il a connu une fructueuse carrière littéraire. Il a publié un certain nombre d'ouvrages dont *The Siren Years*, *Diplomatic Passport* et *Storm Signals*, où il relate ses années au sein du Service extérieur. M. Ritchie a été nommé Compagnon de l'Ordre du Canada en 1969.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874

